

Director de la cinta argentina asistió anoche a la avant premier de este filme. Justificó la presencia de un varón en el papel principal.

Olivera: "La Nona es una vieja nada de querible"

Nuevamente un varón, en este caso el actor Pepe Soriano, llegó a Chile ayer para asistir a la avant premier de una película. La situación se da en la película argentina "La Nona", dirigida ayer en su avant premier, basada en la obra de Roberto Costa, que hace un tiempo trascendió teatral en Chile.

A su debut vino el director Héctor Olivera, preñado de hombres en su país que se incluye en la gran gatería de la cultura que ha hecho trascender ese arte.

"La Nona" es una historia saliendo divertida, con humor negro que hasta pudo terminar en llanto. Una familia se consume y se desata por alimentar a la Nona, la devoradora abuela, institución y ligado irracional.

Explicó Olivera: "Elegimos a un hombre, porque esta costumbre vieja ya no tiene sentido. Un hombre que da esa dureza dramática ya que, a lo mejor, una actriz la habría llevado por el camino de una viejecita querible... y está muy lejos de eso".

"La Nona" representa la sociedad claudivadora y consumista. "En la Argentina de hoy no tendría mucho sentido, si su entorno como obra dramática, pero no se

ría una temática a abordar".

—¿Y en Chile es diferente?

—No conozco tanto la población chilena, pero se

puede dar el catalizador de

credid del mundo donde se

consume y se robará al no

consumir. Hay también

una segunda lectura, la me-

lodia que causa la clase pa-

siva, los jóvenes quienes

desconfían de ella".

Se estrenó en teatro en Buenos Aires en 1979 y lugo

vió la luz: "Era lo más ruco durante el regreso de la época. Se requirió una intervención que

era ininteligible. La censura

fue muy fuerte". Sobre el

humor negro, estimó que

"no funciona por yuxtapo-

ción, por la reacción de una angustia sólo liberada

por la risa".

—Salvo que me disfrazara

como Liris... Fue la res-

puesta del director ante la

posibilidad de hacer una pa-

película sobre menor medio.

Se realizó como director en

1981 con "Pecanandé";

luego, "Las venganzas de

deco Sánchez"; "La Pa-

tagonia rebelde". En 1975

dirigió "El muerce", sobre

un cuento de Borges, y a

continuación "La Nona",

premiada en el Festival In-

ternacional del Film de

Burnes en Chambouse. En

1981, "Los viernes de la



Héctor Olivera
"Elegimos a un
hombre porque se
veeusto de diversa
dramática".

Pepe Soriano [La
Nona]; Osvaldo
Tarrionova y Juan
Carlos Altavista.

ESTUDIO DE ESPECIALES

Olivera, "La Nona es una vieja nada de querible" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Olivera, "La Nona es una vieja nada de querible" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa